

Comunicado de prensa
8 de mayo de 2012

**2011 fue un año excepcional para Alphabet
Tras la adquisición de ING Car Lease, la compañía se sitúa en
el 5º puesto a nivel internacional con una flota de 474.000
vehículos**

Alphabet, la compañía de servicios de movilidad y renting multmarca del Grupo BMW, ha presentado hoy las cifras de negocio del año 2011. El pasado ejercicio, y en buena parte gracias a la adquisición de ING Car Lease en septiembre, fue un año excepcional con un gran crecimiento de su flota que ha posicionado a Alphabet entre las cinco primeras empresas en su mercado con una flota de 474.000 vehículos, más de 35.000 clientes y presencia en 19 países.

La adquisición fue una decisión estratégica, explica Norbert van den Eijnden, uno de los dos CEOs de la compañía. “Nos aportó un posicionamiento mucho más fuerte en el mercado, y nos permite implementar nuestra misión de optimizar la movilidad corporativa de nuestros clientes, tanto hoy como en el futuro”.

Debido a su nuevo tamaño, Alphabet está ahora más preparada para continuar desarrollando soluciones innovadoras de renting y de movilidad corporativa, y responder así a las necesidades de sus clientes. En este sentido, la compañía ha mejorado su estrategia ya que la cuota de vehículos multmarca ascendió del 47% en el año 2010 al 72% por ciento después de la adquisición. Este claro posicionamiento multmarca, permite a Alphabet ofrecer una mayor flexibilidad a sus clientes.

El próximo objetivo de Alphabet es consolidar su liderazgo en servicios de calidad en movilidad corporativa. Entre sus exitosas innovaciones para la movilidad, se encuentra el servicio de uso corporativo compartido automóviles (“Corporate Car Sharing”) denominado “AlphaCity”, que ya ha sido implantado en Francia, Alemania y en el Reino Unido, y que próximamente será lanzado en los mercados belga y holandés.

Acerca de Alphabet

Alphabet es la compañía de servicios de movilidad y renting multmarca del Grupo BMW. Como tal, ayuda a las compañías a gestionar su movilidad corporativa de modo económico y sostenible. Fundada en 1997 como división de gestión de flotas de BMW Group, Alphabet ha acumulado amplios conocimientos en gestión de flotas y renting. Basándose en este know-how, la compañía crea soluciones innovadoras y flexibles de

movilidad corporativa que se ajustan a las necesidades de los clientes. Un ejemplo es el modelo de uso compartido de automóviles AlphaCity. Alphabet tiene una flota de más de 474.000 automóviles y se encuentra entre las cinco primeras empresas del mercado. Ofrece además una amplia gama de productos y servicios, incluyendo consultoría, financiación y servicios relaciones con el automóvil, así como programas de gestión global para flotas corporativas. Las oficinas centrales de Alphabet se encuentran ubicadas en Munich, Alemania. La compañía está representada en 19 países. Para más información le rogamos visite: www.alphabet.com